

# Statt Geschenken: 700 Euro für Bürgerstiftung

**Bad Nauheim** (pm). Statt Präsentkörben oder Weinflaschen hatte sich Jürgen Spiegel zu seinem 75. Geburtstag etwas anderes gewünscht: Seine vielen Freunde und Verwandten bat er, etwas für eine gute Sache zu tun und Geld für die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« zu spenden. Weil der Gastgeber noch was oben drauf legte, kamen 700 Euro zusammen, die er nun Stiftungsvorstand Jürgen Burdak übergeben konnte. Er dankte für die Spende und das Vertrauen in die Stiftung. »Solche guten Ideen könnten noch mehr Bürger haben«, meinte er schmunzelnd.



**Jürgen Spiegel (l.) hat einen Scheck für Jürgen Burdak.** (Foto: pv)